
様

質 問 者

1 高齢者と障害者が在宅で暮らすには 長岡議員

2 まちづくり会社の立ち上げを 〃

3 公共施設再編計画について 齋藤議員

4 協議会等の補助金、適切に使われているのか 〃

5 道の駅の備品、必要なものなのか 〃

6 監査体制の強化を 〃

7 行政が主体で取り組む町づくり 中村議員

8 コミュニティバス運用再計画は 〃

9 なくせない課題「いじめ」 長谷川議員

10 〃

11 自主防災組織の充実「活動体制は…」 〃

12 ごみステーションマナー「モラル向上」 〃

13 あいさつの課題「行政のおもてなし」 〃

14 安全・安心な町づくりと危険箇所について 川治議員

15 迫られる農家の選択肢 〃

16 健康施設「禅の里温泉」健康増進の為に、高齢者の料金見直しと 上坂議員
設備増強をすべき

17 教育の中立性は守られるのか、国の政治状況から見ての現況判断は 〃

18 〃

19 地方創生の事業開始に伴う農地転用等の阻害を想定しているのか 〃

20 ミシュラン・グリーンガイド二つ星認定の対応策は 多田議員

21 町民への国勢調査の意識改革を 〃
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一 般 質 問 に つ い て

第３回定例会において、下記の質問をする予定ですので、予め通告します。

質 問 要 旨

盗難被害「消火ホースの筒先」

行革（施設の統廃合）の基本的な考え方は



質 問 者

22 明るい職場づくりのための職員研修は 江守議員

23 要望や苦情等に対応する体制は 〃

24 安心・安全なくらしづくりに 小畑議員

25 国体の準備の進捗状況は 〃

26 空き家対策・空き店舗活用について 朝井議員

27 禅の里温泉、道の駅について 〃

28 禅と食と酒の魅力味わいプロジェクトについて 〃

29 なぜ生かせない、学園都市のポテンシャル 奥野議員

30 出遅れた「ふるさと納税」、その現状を問う 〃

31 今年はどうなる？県下１７市町中最低が続くセルプ物品調達 〃

32 大学、もしくは、大学生に町づくりの拠点を提供しては 金元議員

33 本町の認知症サポーター育成の状況は 〃

34 生産組合の経営実態をしっかりつかめ 〃

35 農業委員会は、農地と農業を守る機関 〃

36 公民館運営の先進地に学ぶ 滝波議員

37 高齢者の住みやすい町づくりを 〃

38 公共施設再編から見た将来像 〃

39 まちづくり、人づくり、住民参画の根底には、公民館活動が必要不可欠である 上田議員

40 マイナンバー制度への不安、そして行政としてフォロー（対応）の 〃
重要性と責任が問われる

41 女性活躍推進法が成立、町行政の対応は 〃

42 素晴らしい九頭竜川を生かすべきでは 伊藤議員

43 町職員の人材育成はどのように 樂間議員

44 各地域・学校等の古い歌等を楽譜にして残してほしい 〃

45 えちぜん鉄道志比堺駅の石段に雪害対策を 〃

質 問 要 旨


